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Al Presidente del

Consiglio regionale

del Piemonte

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno

(Non più di una per Consigliere - Non più di tre per Gruppo)

OGGETTO, futuro di FCA in Piemonte

Premesso che:

. in data 16 gennaio, il Presidente della Regione e la Sindaca di Torino hanno visitato gli
tabimnti della FIAT Mirafiori - in particolare la linea del Levante ,1 nuovo suv
Maserati - accompagnati dal Presidente e dall'Amministratore Delegato d, FCA,

. a quanto hanno riportano gli organi di stampa, i dirigenti ■""»"'*"£ J^°™
impegno a favore del territorio, sottoscrivendo un protocollo d, intesa tra FCA e
Fondazione per la Cultura a sostegno delle iniziative culturali di eccellenza della atta
(Salone del libro, Festival dell'estate, Artissima e Torino Film Festival);

. tuttavia a fronte di ciò, non sono stati ancora annunciati impegni sulla Produzione
precis da parte della dirigenza FCA: ad esempio non vi è alcuna certezza, se non
cual he auspic o, sulla possibilità di realizzare a Mirafiori un secondo modello e creare
1 5^0 post d lavoro necessari alla piena ripresa dell'attività, unica opportunità per
or fineaHa cassa integrazione a rotazione che da tempo interessa tutti , dipendenti,

rr;r;r.: i rrs. ™. fsrPs«~ ss^- --
rallentamento nell'avvio della produzione dei nuovi modelli;

. .'ultimo accordo sindacale prevede di applicare il contratto di solidarietà^ più* 2 mila

per i 600

solidarietà;

i sui 3.800 dela , , i
600 lavoratori delle Presse, per i quali arriverà probabilmente

t.M.lJt.iwI

anche di questi modelli;
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dai risultati di un'indagine svolta lo scorso anno sulle aliquote Irap versate dalle grand,
az ende piemontesi, si è appreso che negli ultimi due anni l'azienda ha d.ch.arato un
valore di produzione negativo (versando quindi € 0), anche se nell'ultimo anno ,1 suo
fatturato ha continuato a crescere quasi del 30%.

INTERROGA

II Presidente della Giunta

L'Assessore

innovazione e pagamento dell'Irap.

Marco Grimaldi

RICEVIBILE

IRRICEVIBILE

ACCOLTA DAL PRESIDENTE

NON ACCOLTA DAL PRESIDENTE

FIRMATO IN ORIGINALE
(documento trattato in conformità al
provvedimento del Garante per la
protezione dei dati personali n. 243
del 15 maggio 2014)


